

Neujahrsempfang der Trachtler

12. Jan 2017



Bürgermeister Karl-Heinz Fitz mit der Abordnung der Trachtler um Vorsitzenden Karl Hummel

Einer guten Tradition folgend, erschien auch dieses Jahr eine Abordnung des Trachtenvereins d'Altmühltaler im Rathaus, um Bürgermeister Karl-Heinz Fitz ihre guten Wünsche zum Neuen Jahr zu überbringen.

Die Trachtler machten dem Bürgermeister in der Gunzenhäuser Festtracht ihre Aufwartung. Vorsitzender Karl Hummel überbrachte die Grüße des Vereins und seiner Mitglieder und dankte für die stets wohlwollende Unterstützung während des abgelaufenen Jahres. Auch 2. Vorsitzender Kurt Müller hatte die Gruppe ins Rathaus begleitet ebenso wie die beiden Jugendleiterinnen Susanne Bickel und Gerda Schön, deren einjähriger Sohn Florian auch schon in Tracht dabei war.

Die neunjährige Katharina Brand trug zwei Flötenstücke vor. Emilie Schiebelbein rezitierte ein Neujahrsgedicht und ihre sechsjährige Schwester Kristina hatte für den Bürgermeister ein Bild von der Eisbahn gemalt.

Bürgermeister Karl-Heinz Fitz war sichtlich erfreut über den Besuch der großen und kleinen Trachtler:

„Viele Feste in unserer Stadt wären um einiges ärmer, wenn es die Beteiligung der Trachtler nicht gäbe“. Er gab auch seiner Freude darüber Ausdruck, dass es um den Nachwuchs im Trachtenverein nicht schlecht bestellt ist und damit die Tradition weiter gepflegt werden kann.